

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: 'Vigilarán' a Jueces sus colegas de la 4T. **El Universal:** Gobierno de AMLO patrocinó libros de texto para cubanos. **La Jornada:** Sheinbaum: contestará México a arancel de EU. **Excélsior:** Donald Trump cierra puertas a 19 países. **El Herald de México:** Ofrece México acuerdo de seguridad. **Milenio Diario:** EU acusa a "Chayo" y otros dos mexicanos de narcoterrorismo. **El Financiero:** Nuevos signos del frenón económico. **El Economista:** Inversión Fija Bruta registra descenso de 4.9% en el I trimestre. **El Sol de México:** Allegados de AMLO juzgarán a los jueces. **24 Horas:** Ven inflación por arancel a metales. **Reporte Índigo:** Atraco a la nación.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

La Jornada Cd.: A 48 horas de la tromba, Ejército de Oriente es una zona de desastre. **Excélsior Cd.:** Construyen Utopía enfocada en ciencia. **El Herald de México Cd.:** Inicia obra de Utopía en Azcapo. **El Sol de México Cd.:** Rellenan zanja en menos de 24 horas. **Reporte Índigo Cd.:** Robos en el Metro al alza. **Eje Central Cd.:** Rechaza Congreso revisar irregularidades en comicios .

TARJETA INFORMATIVA

IECM

En la CdMx, los cómputos de los votos de la elección judicial local llevan un avance aproximado de 41 por ciento a tres días de la jornada electoral, y se espera que terminen el martes próximo. El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** (IECM) informó que en las 33 direcciones distritales se trabaja en turnos de 12 horas. Por ello se tiene previsto que los cómputos de las elecciones del Tribunal de Disciplina Judicial, los 34 espacios para: magistrados y los 98 juzgados locales terminen el 10 de junio como se había programado desde un inicio. "Habrá un cartel específico con los resultados para los cargos del Tribunal de Disciplina Judicial, otro para las magistraturas y uno más para los juzgados", detalló el organismo. [Milenio Diario](#), [Milenio \(sitio\)](#), [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [La Prensa \(Sitio\)](#), [México Informa \(Sitio\)](#), [Consenso Noticias NL \(sitio\)](#), [Hoja de Ruta \(Sitio\)](#), [CCO Noticias \(sitio\)](#), [Poder Ciudadano CDMX \(Sitio\)](#), [Canal 21 Capital 21](#), [Milenio Noticias 20 a 20:45](#)

Hasta las 6:00 p.m. de hoy, se han contabilizado más de 9757 hojas de escrutinio para las elecciones judiciales locales, según el sistema de cómputos distritales del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**. Esto representa el 53.29% de los votos para las magistraturas del nuevo Tribunal de Disciplina Judicial y el 52.86% para las magistraturas y jueces de Distrito del Tribunal del Poder Judicial de la Ciudad de México. Hasta el momento, se han registrado 831596 votos nulos para los tres cargos, destacando que los elegidos serán en su mayoría miembros de Morena. [88.1 Universal](#)

Por la distribución de acordeones que promocionaban a candidatos jueces y magistrados locales en la CDMX el **Instituto Electoral local (IECM)** avaló la aplicación de procedimientos especiales sancionadores en contra de diferentes aspirantes. En la queja número: **IECM-QNA/058/2025**, los denunciantes evidenciaron el 28 de mayo que desde el perfil de Facebook "El ojo observador GAM" se ofrecían despensas a cambio de votar por ciertos contendientes locales. [Reforma](#), [Reforma.com \(sitio\)](#)

Con los reflectores de la población y jornadas laborales que pueden durar 12 horas, los trabajadores distritales llevan cuatro días, de 10 en total, realizando el cómputo de cada uno de los votos que emitieron los capitalinos en la elección judicial. María Luisa Flores, de la Junta local del INE, recordó que ellos se encargan de computar las boletas de los candidatos federales, mientras que el **Instituto Electoral capitalino (IECM)** tiene su cargo las locales. El escrutinio se realiza bajo presión, pues la población cuestiona el tiempo que tardarán para que den conocer los resultados finales, reconoció la funcionaria del INE. [Reforma](#)

Los votos nulos en la elección de integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial representan más del 31% del total contabilizado, de acuerdo con el Sistema de Cómputos Distritales del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, durante los últimos dos días. Anoche, con el 34.60% de los votos computados, el porcentaje de votos nulos alcanzaba el 31.59%: de un total de un millón 357 mil 421 sufragios, 428 mil 835 fueron anulados. [Excélsior \(Sitio\)](#), [Muro Político MX \(sitio\)](#), [Río 19 SLP \(sitio\)](#), [Origen Noticias QROO \(Sitio\)](#)

La primera sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México estuvo marcada por un desencuentro entre los diputados de la mayoría parlamentaria y los de oposición respecto al presunto acarreo y compra de votos en la jornada electoral del Poder Judicial. Ante las posturas de los diputados del PRI y Acción Nacional, legisladores de la mayoría parlamentaria contradijeron los señalamientos al sostener que se trató de una elección inédita y exitosa, en la que la gente votó libremente. La diputada Brenda Ruiz, vicecoordinadora de la bancada de Morena, desestimó los señalamientos y aseguró que será el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** y las fiscalías quienes determinen si hubo anomalías. [Eje Central](#)

Glorieta de Colón publica: Fuentes electorales nos ilustran: en el conteo de votos del **IECM** no van lentos y el INE engaña con eso de que terminaron su recuento. El **IECM** cuenta las tres elecciones a la vez, por lo que su avance global de más del 50% a la noche de este miércoles es superior al supuesto 100% del INE, que sólo corresponde a la elección de ministros, pero les falta muchísimo para el recuento de jueces y magistrados. [El Independiente](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

Allegados a Arturo Zaldívar, coordinador general de Política y Gobierno de la Presidencia, y la hija de Olga Sánchez Cordero, diputada de Morena, son algunos de los integrantes del Poder Judicial de la Federación que no lograron llegar la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). A pesar de la cercanía de los ex ministros con el oficialismo, los aspirantes relacionados a ellos quedaron rezagados en la competencia electoral para ocupar uno de los nueve cargos del pleno del máximo tribunal. [Reforma](#)

En la elección para renovar a la Suprema Corte de Justicia del Nación 23% de los votos fueron nulos o se dejaron recuadros sin llenar, según los cómputos distritales del INE. Con 99.8% de las actas computadas para la Corte. los

datos arrojan que se emitieron 12 millones 581 mil 118 votos nulos, equivalente a 10.8% de los sufragios. Mientras tanto, se registraron 14 millones 40 mil 409 votos en los que no se registró ningún número en el recuadro, equivalente a 12.1%. [El Universal](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum celebró que el próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) será un indígena mixteco originario de Oaxaca: Hugo Aguilar Ortiz, quien fue el candidato a ministro que más votos recibió en la elección judicial. Tiene "enorme inteligencia y sensibilidad social". [La Jornada](#)

Con 86.03 por ciento de las casillas computadas en la elección de magistrados de la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se da por descontado que los candidatos Gilberto de Guzmán Bátiz García y Claudia Valle Aguilasochi serán los próximos integrantes de ese organismo para cubrir las vacantes que datan de octubre de 2023. La diferencia de votos con respecto al segundo lugar en mujeres y hombres hace irreversible el resultado, pues en ambos casos la delantera era demasiado amplia. [La Jornada](#)

El nuevo Tribunal de Disciplina Judicial (TDJ), encargado de investigar y sancionar a jueces y magistrados que incurran en delitos o sean omisos en la impartición de justicia, ya tiene a su virtual presidenta: Celia Maya García, actual consejera de la Judicatura Federal que acumula 5 millones 34 mil 270 votos, de acuerdo con los cómputos distritales, que con corte a las 20:30 horas de ayer registraban un avance de 99.14 por ciento. [El Financiero](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum minimizó el número de votos nulos registrados en la elección judicial y, al mismo tiempo, se congratuló de que el nuevo presidente de la Corte será el abogado mixteco Hugo Aguilar Ortiz, quien, dijo, obtuvo 6 millones de sufragios, "más votos que el PRI" en 2024. No obstante, si bien la participación ciudadana en la elección de ministros alcanzó 12.95% (dato que se obtiene de multiplicar por 100 el número de personas que votó, 12 millones 878 mil 433, y dividirlo entre las 99 millones 434 mil 918 actas computadas), de acuerdo con el Instituto Nacional Electoral, los votos nulos cerraron en 12 millones 460 mil 339, equivalente a 10.9% del total de sufragios emitidos, y los recuadros no utilizados fueron 14 millones 40 mil 909, es decir, 12.1%. [El Financiero](#)

Ante los señalamientos contra Movimiento Ciudadano de haber participado en la distribución de acordeones para la elección judicial, Clemente Castañeda, coordinador de la bancada naranja en el Senado, afirmó que no se tapaná a nadie, siquiera al gobernador Samuel García. El martes, la Unidad Técnica de lo Contencioso del Instituto Nacional Electoral indicó que hay 29 denuncias relacionadas con el reparto de estas guías, incluso 77 deslindes de aspirantes cuyos nombres aparecían en los folletos. [El Financiero](#)

El conteo de los votos de las elecciones para cargos del Poder Judicial de la Federación arroja, hasta el corte de este 4 de junio a las 19 horas, que se contabilizan más de 12 millones de votos que fueron anulados, además que 14 millones de boletas no fueron llenadas de forma correcta de los 115 millones 914 mil 618 sufragios registrados según datos del Instituto Nacional Electoral (INE). [Basta](#)

Tres de los cinco candidatos que hasta anoche llevaban más votos para encabezar el Tribunal de Disciplina Judicial tienen en común dos cosas: aparecieron en acordeones que se repartieron en alcaldías como Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Tlalpan y Coyoacán, y trabajan o trabajaron en el Gobierno de la Ciudad de México. Se trata de Nicolás

Jerónimo Alejo, Ixchel Sarai Alzaga Alcántara y Nahyeli Ortiz Quintero, quienes con 56.08% de los votos computados se encontraban al cierre de esta edición en el primero, cuarto y quinto lugar, respectivamente. [Excélsior](#)

El distrito electoral de Villaflores, Chiapas, donde se ubican municipios controlados por el crimen organizado, provocó que el conteo de la elección de la Suprema Corte de Justicia no terminará conforme a los plazos. Sin dar detalles, funcionarios del INE aseguraron ayer que la presencia de grupos delictivos impidió que, por casi dos días, 167 paquetes no se entregarán en la Junta Distrital, donde se realizaría el cómputo. [Reforma](#)

Seis paquetes electorales del municipio de Mezquital fueron robados durante la madrugada del lunes, por hombres presumiblemente armados, informó ayer Aracely Frías López, vocal ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en Durango. Después de haberse reportado saldo blanco en la jornada electoral del 1 de junio para renovar los 39 ayuntamientos de la entidad y elegir miembros del Poder Judicial, ayer se informó la sustracción de los paquetes que estaban resguardados en la Escuela "Fray Pedro de Gante", en la localidad de Llano Grande. [Reforma](#)

El acordeón que circularon operadores de Morena para la elección judicial del 4 de junio también alcanzó para la nueva integración de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), hecho que, consideraron especialistas, resta legitimidad a los nuevos juzgadores. Claudia Valle Aguilasocho y Gilberto de Guzmán Bátiz García se perfilan para ser los dos nuevos magistrados electorales en la Sala Superior. Ellos, al igual que los candidatos punteros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Tribunal de Disciplina Judicial, aparecían en el acordeón circulado entre la ciudadanía por Morena. 23% de los votos fueron nulos se dejaron recuadros sin llenar, INE. [El Universal](#)

Contracorriente publica: Apenas tres días después de la elección judicial, el país entero comenta la enigmática coincidencia entre los nombres que figuraban en los acordeones distribuidos entre votantes y los que, finalmente, ocuparon asiento en la Suprema Corte. Entre los nueve electos, hay dos casos que vale la pena revisar: el del doctor Giovanni Azael Figueroa Mejía y el del doctor Arístides Rodrigo Guerrero García. Figueroa Mejía es un académico de tiempo completo en la Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México. No hay antecedentes públicos que lo vinculen con la política partidista ni con activismo alguno. Su perfil en el INE lo retrata con claridad: autor de tres libros, casi cincuenta textos académicos y coordinador de 12 obras sobre Derecho Procesal Constitucional. No hay rastro de grilla. Me lo confirman con certeza. [El Universal](#)

Estrictamente Persona publica: Con 80% de las actas computadas, un ejercicio meramente de trámite en el Instituto Nacional Electoral, cuatro de los cinco aspirantes al nuevo Tribunal de Disciplina del Poder Judicial, cuyos nombres circularon profusamente en los acordeones que distribuyó el gobierno y Morena para inducir el voto, son quienes más respaldo tuvieron en las urnas. Con esto se amarran las pinzas del Poder Judicial: La Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Tribunal de Disciplina, que jugará las veces de comisario político, quedarán en manos del régimen, aunque el jefe de prácticamente todos los juzgadores que quedaron en esos cuerpos será Andrés Manuel López Obrador. [El Financiero](#)

¿Será? publica: Con precisión, los nombres de los nueve ganadores de la elección de la Suprema Corte, los cinco del Tribunal de Disciplina y los dos de la Sala Superior del Tribunal Electoral, es decir, de las elecciones federales, aparecieron en un acordeón y tal vez no es sorpresa, pero según las denuncias presentadas ante el INE, fue el que

repartieron por miles a los militantes morenistas antes del día de la votación. En la Fiscalía de Delitos Electorales tienen esas evidencias, pero hay quienes señalan que nada pasará debido a que en las casillas no hubo una operación acordeón como tal, sino que las guías se entregaron en operación hormiga mucho antes. [24 Horas](#)

Templo Mayor publica: Con todo y las trombas, las inundaciones y los bloqueos de la CNTE, en la Ciudad de México se percibe el bullicio que comienza a crecer el jueves y se destapa el viernes. Curiosamente, ese mismo ánimo festivo no se percibe en torno a la elección judicial y, mucho menos, a sus resultados. Hasta ahora, no se ha visto que un solo país haya felicitado a México por haber elegido a puros cuates de la 4T para encabezar el Poder Judicial, con tan sólo la participación del 12 por ciento del electorado. [Reforma](#)

Bajo Reserva publica: Una vez que las tendencias mostraron que la victoria de Hugo Aguilar Ortiz en la elección del Poder Judicial era irreversible, y que él había sido el candidato que había obtenido el mayor número de votos, lo que lo convertía en el próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el ala dura de Morena le mandó el mensaje de que aún no celebrara. Le argumentaron que era posible que por un criterio de género la presidencia quedará en manos de la candidata, y actual ministra, Lenia Batres, quien obtuvo el segundo lugar en votos. Es decir, a don Hugo le querían aplicar el mismo criterio que le impusieron a Omar García Harfuch, quien ganó la encuesta interna de Morena para ser candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, pero que, debido a una política de género, la candidatura le fue dada a la aspirante que quedó en segundo lugar, Clara Brugada. Finalmente, con el pronunciamiento del Instituto Nacional Electoral, que dejó claro que quien obtuviera el mayor número de votos será quien presida la Suprema Corte, Hugo Aguilar Ortiz libró la posibilidad de que le aplicaran la cláusula Harfuch. [El Universal](#)

Política Zoom publica: "Nosotros (ahora) estamos dando cuenta de lo que se depositó en la urna, el análisis ese (sobre los acordeones) se hará después". Así zanjó por el momento Guadalupe Taddei, presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), la cuestión más espinosa de los comicios celebrados el domingo pasado. Esta dependencia recibió 29 quejas por el empleo de tales listas o guías de votación, diseñadas para inducir el sufragio. A pesar de que, en los días anteriores a la elección, el Consejo del INE emitió medidas cautelares para inhibir la circulación de dichos documentos, hay evidencia de que durante la jornada los mismos contenidos fueron difundidos desde al menos cuatro dominios de internet. [Milenio Diario](#)

Trascendió publica: Que a pesar de la proclamación del "éxito histórico" de la primera elección judicial, los presidentes morenistas de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, y del Senado, Gerardo Fernández Noroña, abrieron ya la posibilidad de reformas, incluso constitucionales, para corregir el cuestionado marco jurídico en la materia. Eso sí, ambos descartaron que procedan las anunciadas impugnaciones de la oposición ante el INE de Guadalupe Taddei y el Tribunal Electoral de Mónica Soto en busca de anular los comicios del pasado 1 de junio. [Milenio Diario](#)

Julio César Moreno escribió: Aún no se cerraban las casillas, incluso la gente seguía votando, y ya el PRI y el PAN estaban señalando en medios de comunicación que las elecciones del pasado domingo habían sido un fracaso. ¿Acaso el PRIAN tendrá claro el significado de fracaso? ¿Qué significará para la oposición la palabra fracaso? Y más cuando ya todo mundo sabe que hubo 13 millones de votos, es decir, muchos más sufragios de los que sacó el PAN

como partido en las elecciones presidenciales del año pasado; incluso, el doble de votos de los que obtuvo el PRI. [El Herald de México](#)

Lorenzo Córdova Vianello escribió: Las elecciones del domingo pasado confirmaron que la reforma impuesta unilateralmente por una mayoría construida en el Congreso de manera fraudulenta, en realidad, nunca gozó del respaldo popular que se presumió desde los circuitos gubernamentales y del morenismo. La paupérrima participación ciudadana de menos del 13% puso en evidencia la colosal mentira utilizada como fundamento existencial de la reforma judicial. Todo ello ocurrió, sobra decirlo, bajo la incapacidad e ineficacia del INE para frenar lo que con tibieza y de modo timorato (como ya es costumbre) consideraron como indebido. [El Universal](#)

Sacapuntas publica: Hablando de la elección judicial, también hay claros delanteros para los dos espacios del Tribunal Electoral que se disputaron. Claudia Valle Aguilasocho y Gilberto Bátiz aventajan entre los 15 candidatos, por lo que es casi un hecho que se integrarán a la Sala Superior del organismo electoral que preside la magistrada Mónica Soto. [El Herald de México](#)

Signos Vitales publica: Como ya se anticipaba, la elección del 1 de junio fue una farsa y el último clavo del ataúd de nuestra democracia. La elección del domingo pasado organizada por el INE tiene un agravante particular. Además de ser una simulación y una farsa, esta elección se debe anular por el simple hecho incuestionable que la inducción al voto por los acordeones fue determinante en su resultado. Es decir, el delito de la inducción del voto no fue algo periférico o accesorio, una irregularidad más, sino el factor que determinó la elección de los miembros de la Suprema Corte y seguramente de los miembros del Tribunal Disciplinario Judicial y de los magistrados del Tribunal Electoral. [El Financiero](#)

CONGRESO LOCAL

La Comisión de Derechos Humanos (CDH) local urgió al Congreso capitalino a profundizar la legislación sobre cuidados en tres dimensiones: el derecho a cuidar, ser cuidado y al autocuidado para sectores prioritarios. Donceles hizo pública ayer en la Gaceta Parlamentaria la opinión del organismo respecto a la iniciativa que presentó la diputada priista Tania Larios para la redacción de la Ley del Sistema de Cuidados de la Capital. [Reforma](#)

Los robos con violencia en el Metro registran una tendencia al alza en el contexto de los reportes de 'pinchazos' y las medidas que el Gobierno de la Ciudad anunció para atender la problemática. El pasado 29 de mayo, el Congreso de la CDMX aprobó con 60 votos a favor, tres en contra y cero abstenciones, el dictamen derivado de la iniciativa que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, para sancionar los "pinchazos". [Reporte Índigo](#)

Con el fin de reconocer el trabajo de los policías en la Ciudad de México, la Comisión Permanente del Congreso capitalino aprobó un punto de acuerdo para que puedan acceder a créditos de vivienda. La propuesta presentada por la diputada Rebeca Peralta León del grupo parlamentario del Partido Verde exhorta a los titulares de las secretarías de Vivienda, de Seguridad Ciudadana, así como a la Caja de Previsión de la Policía Preventiva, y la Caja de Previsión de la Policía Auxiliar a celebrar un convenio a fin de otorgar dichos créditos en favor de los policías capitalinos. [Eje Central](#)

La Comisión de Movilidad Sustentable del Congreso capitalino aprobó una iniciativa para regular el transporte privado de pasajeros operado mediante plataformas digitales, con el objetivo de garantizar seguridad, transparencia y derechos para usuarios. La propuesta, presentada por diputados de Morena, PVEM y PRD, busca adicionar un artículo 43 Bis a la Ley General de Movilidad. [Basta](#)

La coordinadora de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Xóchitl Bravo destacó la labor realizada en el periodo de sesiones de febrero a mayo, en el que sin aplastar a la oposición y prácticamente en consenso lograron aprobar 17 reformas constitucionales que llegaron de legislativo federal, también conocidas como minutas. "Es algo que nosotros venimos haciendo desde el Congreso, siempre de la mano de la jefa de Gobierno. Fijate: en este segundo periodo ordinario de sesiones aprobamos 17 minutas que nos enviaron de las Cámaras Federales, ya sea la del Senado o de la Cámara Federal", expone en entrevista con CDMX Magacin. [El Independiente](#)

Xóchitl Bravo Espinosa escribe: Por primera vez, el pueblo tuvo la oportunidad de elegir a los integrantes del Poder Judicial, de la misma forma como lo ha hecho durante décadas con el Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo, a través del voto libre y secreto. Este hecho, sin duda, permite avanzar en el fortalecimiento de la participación ciudadana. Además, no hay que olvidar que estos comicios fueron resultado de la profunda reforma constitucional impulsada por el entonces presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y nuestra actual primera mandataria, Claudia Sheinbaum Pardo, y aprobada por el Congreso de la Unión, la mayoría de los congresos estatales, incluido el capitalino. [Zócalo](#)

CIUDAD DE MÉXICO

La Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo (STyFE), mediante la agencia de trabajo Tecpantli Icpac, ayudará a las personas migrantes de la Ciudad de México a conseguir oportunidades laborales, según lo publicado en la Gaceta Oficial. Esto a través de una plataforma digital integrada, cursos, talleres y capacitaciones. [El Universal](#)

En un predio de 30 mil metros cuadrados correspondientes al Deportivo Ceylán, en Azcapotzalco. la jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó la colocación de la primera piedra de la que será una de las 16 Utopías que se construirán este año en la Ciudad de México. [El Universal](#)

El Gobierno de la Ciudad de México invertirá 592 millones de pesos en la construcción de seis Unidades de Transformación y Organización Para la Inclusión y la Armonía Social (Utopías), que estarán ubicadas en las alcaldías Iztacalco, Gustavo A. Madero, Tlalpan, Magdalena Contreras, Azcapotzalco e Iztapalapa y donde, informaron autoridades, ya empezaron trabajos. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó al robot Centurion como parte de la futura Robotopia en la Utopía Ceylan. [El Universal](#)

Durante un recorrido por la unidad habitacional Ejército de Oriente, una de las zonas más afectadas por las lluvias del lunes en Iztapalapa, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que se inició el levantamiento de dos censos con el fin de estimar los daños en las viviendas y otorgar apoyos para las familias damnificadas. La mandataria señaló que en 15 días se presentará el proyecto ejecutivo para construir un colector pluvial, que estaba planeado hace años, pero fue cancelado por la oposición vecinal. [La Jornada](#)

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, colocó la primera piedra de la Utopía Científica Ceylan, que se construirá en el Deportivo del mismo nombre, ubicado en la colonia Euskadi. en Azcapotzalco. Se trata de la primera Utopía enfocada al desarrollo de tecnología y robótica, con el objetivo de aprovechar el potencial industrial de la demarcación. La mandataria capitalina detalló que el proyecto ancla será Robotopía, una escuela de robótica que contará con la asesoría del robot Centurion. desarrollado por investigadores de la UNAM, y que participará en talleres dirigidos a niños y jóvenes. [Excélsior](#)

La jefa de Gobierno Clara Brugada encabezó el arranque de los trabajos para la construcción de la Utopía Ceylán, en Azcapotzalco, en donde, destacó, estará el mejor proyecto deportivo de la capital. Como parte del proyecto, anunció la construcción de albercas semiolímpicas a las que podrán acceder tres mil personas. Además, esta Utopía tendrá una pista de hielo para deportes como hockey sobre hielo y patinaje artístico, así como cancha de tenis. [El Heraldo de México](#)

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, presentó el Plan Ciclista 2025-2030, el cual busca transformar la capital en un referente de movilidad sustentable. [Reporte Índigo](#)

Circuito Interior publica: Las malas lenguas hablan de un distanciamiento entre la titular de la Secretaría de Medio Ambiente, Julia Álvarez Icaza, y el Alcalde en Milpa Alta, Octavio Rivero. Y todo porque de última hora la Sedema canceló la conferencia conjunta para presentar la Feria del Nopal que este fin de semana se llevará a cabo en el Monumento a la Revolución. [Reforma](#)

El Caballito publica: Ayer se registró una jornada violenta en la Ciudad de México. Mientras la ciudadanía aún se repone de la tromba que cayó el lunes, este miércoles fueron localizados tres cadáveres en la alcaldía Milpa Alta - dos de ellos decapitados y otro con el tiro de gracia-, mientras que en la alcaldía Tláhuac hubo reportes de un doble homicidio en la colonia Conchita. Además de un chofer de transporte público baleado en Iztapalapa. [El Universal](#)

NACIONAL

Por tercera ocasión, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) y la Secretaría de Gobernación no llegaron a un acuerdo. Durante la reunión, en los alrededores del Palacio de Cobián, maestros encapuchados - que dijeron pertenecer a la CETEG- intentaron ingresar con violencia a la dependencia, lo que derivó en un enfrentamiento. Además, robaron y vandalizaron un vehículo de la Secretaría de Bienestar capitalina. [El Heraldo de México](#)

Un grupo de personas, algunas encapuchadas, intentaron ayer entrar por la fuerza a la sede de la Secretaría de Gobernación, donde representantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) negociaban con funcionarios de la dependencia. No hubo acuerdo, así que la toma de vialidades continúa. [El Sol de México](#)

Un grupo de senadores mexicanos viajó a Estados Unidos para rechazar la propuesta de gravar las remesas enviadas por migrantes mexicanos. Aunque en la Cámara de Representantes de Estados Unidos ya se logró reducir la

propuesta del cinco por ciento al 3.5 por ciento, el grupo buscará que el Senado estadounidense elimine por completo la medida. [Reporte Índigo](#)

COLUMNAS POLÍTICAS

Frentes Políticos publica: Mientras la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y Mario Delgado, titular de la SEP, reciben a la CNTE en mesas de diálogo, afuera hay humo, petardos y enojo. Las imágenes del enfrentamiento en la Segob son brutales: gases, empujones, maestros enfurecidos. El gobierno de Claudia Sheinbaum aseguró que ya no hay margen, las cinco propuestas están cerradas, no habrá derogación del ISSSTE 2007 ni desaparición de las afores. Los ánimos, en llamas. La CNTE no quiere mesas, quiere reformas. Y el sistema, otra vez, responde que se puede solo lo que se puede. [Excélsior](#)

Sacapuntas publica: Algo está haciendo bien la presidenta Claudia Sheinbaum en la relación bilateral con España. Por un lado, un jurado independiente de la Corona Española otorgó al Museo Nacional de Antropología el merecido reconocimiento Premio Princesa de Asturias de la Concordia 2025. Por otro lado, el galardón parece ser un guiño encaminado a reconocer las raíces indígenas y el patrimonio prehispánico de nuestro país, algo en lo que ha insistido siempre la mandataria mexicana. [El Heraldo de México](#)

Pepe Grillo publica: La violencia alrededor de la CNTE no tiene sentido. Son provocaciones burdas, ruines, que muestran la verdadera cara de un sector de la Coordinadora que va por cambios usando la violencia. El ataque de ayer al Palacio de Cobián, sede de las oficinas de la Secretaría de Gobernación, pudo ocasionar una tragedia. [La Crónica de Hoy](#)

Trascendió publica: A pesar de la proclamación del "éxito histórico" de la primera elección judicial, los presidentes morenistas de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, y del Senado, Gerardo Fernández Noroña, abrieron ya la posibilidad de reformas, incluso constitucionales, para corregir el cuestionado marco jurídico en la materia. Eso sí, ambos descartaron que procedan las anunciadas impugnaciones de la oposición ante el INE de Guadalupe Taddei y el Tribunal Electoral de Mónica Soto en busca de anular los comicios del pasado 1 de junio. [Milenio Diario](#)